



© Diego Ibarra Sanchez, MSF



Ärzte ohne Grenzen ist eine internationale Hilfsorganisation und hilft Menschen in humanitären Krisen ungeachtet ihrer ethnischen Herkunft, religiösen oder politischen Überzeugung. 34.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, unter ihnen Ärztinnen und Ärzte, Krankenpflegerinnen und Krankenpfleger, Logistikerinnen und Logistiker sowie andere Expertinnen und Experten helfen in mehr als 70 Ländern weltweit. Finanziert wird diese Hilfe vor allem durch Spenden von Privatpersonen.

Informationen über den Irak:

Der schon Jahre andauernde bewaffnete Konflikt im Irak hat die Gesundheitsversorgung im Land zerstört. Über 3,3 Millionen Menschen wurden alleine zwischen 2014 und 2016 innerhalb des Landes vertrieben. Ärzte ohne Grenzen hat die Hilfsprogramme laufend ausgebaut und bietet medizinische und psychologische Hilfe an. Hilfsgüter werden an die irakische Bevölkerung sowie syrische Flüchtlinge im Irak verteilt. Ärzte ohne Grenzen führt eine Mutter-Kind-Klinik in Domiz, einem Lager für syrische Flüchtlinge und hat aufgrund des hohen Bedarfs eine neue Mutter-Kind-Klinik in Tal Marak eröffnet. Die Teams von Ärzten ohne Grenzen helfen auch mit mobilen Kliniken. (Jahresbericht 2016, www.aerzte-ohne-grenzen.at)



Wir, Egzona Selmani, Lejla Sijamhodzic, Tuba Abed Sater und Salma Saabieh möchten mit eurer Unterstützung die Hilfsprojekte von Ärzten ohne Grenzen im **IRAK** unterstützen. **SPENDE** und vollbringe eine gute Tat!

